



“Día negro para la democracia en México”: PRD tras aprobación de reforma a Guardia Nacional

El dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, aseveró que “hoy es un día negro para la democracia en México” porque la aprobación de la iniciativa de reforma en materia de Guardia Nacional y seguridad pública en la Cámara de Diputados es paso de una dictadura que pretende ir acompañada del auxilio de las fuerzas militares.

Al acudir al informe legislativo de Víctor Hugo Lobo Román, coordinador de la bancada del PRD en el Congreso de la Ciudad de México, el dirigente perredista confió en que la Suprema Corte de Justicia de la Nación eche atrás lo que se aprobó en San Lázaro.

“Nos veremos muy pronto en la Suprema Corte de Justicia de la Nación porque llegaremos allí también a dar el debate y a buscar echar para atrás esto que están indebida, ilegal e inconstitucionalmente haciendo desde la Presidencia de la República y sus lacayos en la Cámara de Diputados”.

Además, hizo un llamado a que desde el PRD se siga haciendo un trabajo muy fuerte, muy consistente, para seguir trabajando para abonar en lo que al partido le corresponda, para mantener la coalición “porque con Va por México ganaremos la ciudad el 2024 y ganaremos el país, la República y la mayoría de las cámaras de Diputados y Senadores”.

<https://www.milenio.com/politica/dia-negro-para-la-democracia-en-mexico-prd>